



玉垣小学校だより

令和5年7月3日（月）学校通信 第6号

「ほっとルーム」という教室ができました

「ほっとルーム」という教室を、玉垣小学校校長室の中に7月より開設しました。

この教室は様々な理由により登校しにくい児童を対象に、学級の教室では過ごしにくい児童が不登校に陥って



しまうのではなく、「ほっと

ルーム」を活用することで登校できること、そして学級の教室に復帰できることを最終的な目標として運営します。



「ほっとルーム」の利用時間や過ごし方等については、担任等にお尋ねください。

職員救急法講習 5/29(月)

プール指導が始まる前に、教職員全体で救急法の講習会を実施しました。

心臓マッサージや AED の使用方法等を講師先生から指導を受けながら全教員が体験して確認しました。



スマホ教室5・6年 6/12(月)



KDDI の方に講師に来ていただき、スマホ教室を実施しました。

スマートフォンやインターネット機器に触れる機会が多くなる高学年を対象に、正しい使い方やネットに潜む危険性等を教えていただきました。

お家の方でもぜひお子さんと話をしていただけたらと思います。

こうがいたいけんきょうしつ ねん きん 校外体験教室5年 6/16(金)

よっかいちしょうねんしぜん いえ で つく い せ かたがみつく など たいけん
「四日市少年自然の家」に出かけ、カレーライス作りや伊勢型紙作り等の体験をしてきました。5年生の子どもたち同士の助け合いや協力の姿が印象に残りました。



ただ つか かたきょうしつ ねん か インターネットの正しい使い方教室3・4年 6/20(火)



すすかかめやましようひせいかつ かた こうし まね
鈴鹿亀山消費生活センターの方を講師にお招きし、
お話を聞きました。

ネットを使用した様々なサービスが進んでいる今、
ネットの正しい使い方と注意すべき点等をスライドを見ながら、わかりやすく教えていただきました。

お家の方でもぜひお子さんと話をさせていただけたらと思います。

こうつうあんぜんきょうしつ ねん か 交通安全教室1・6年 6/27(火)

すすかけいさつ かた き どうろ ただ おうだん しかた など お どうろ と
鈴鹿警察の方に来ていただき、道路の正しい横断の仕方やボール等を追いかけて道路へ飛び出す危険性、自転車乗車時の注意点等を実際に体験しながら教えていただきました。交通安全についてはしつこいくらい何度も注意喚起していきたいものです。お家でもお願いします。

